

Leichtathletik: Kreismeisterschaften am 03.05.08 in Tuttlingen

Die Kleinsten waren diesmal die Größten bei den Kreismeisterschaften der Leichtathleten am Samstag. Unter den 175 Teilnehmern im Tuttlinger Donaustadion machten vor allem die jüngsten Altersklassen mit großen Starterfeldern und tollen Leistungen viel Freude. Bei schönen Wetterbedingungen hatte die LG Tuttlingen-Fridingen als Ausrichter keine Mühe die Wettkämpfe gut über die Runden zu bringen. In der jüngsten weiblichen Klasse W 8 war es wieder Franziska Hohner von der TG Trossingen, die mit exzellenten Siegerleistungen von 8,76 Sekunden über 50 Meter, 3,44 Meter im Weitsprung und 29,50 Meter im Ballwurf auftrumpfte. Und in der Klasse W 9 sorgten Maria Hipp und Julia Högerle (beide LG Tuttlingen-Fridingen) im Lauf über 800 Meter für einen der Höhepunkte der Veranstaltung, als sie praktisch gleichauf nach 3:07,51 Minuten über die Ziellinie spurteten. Gleich 5 Talente fielen bei den Mädchen W 10 auf. Laura Hohner (TG Trossingen) beherrschte den Weitsprung mit 3,92 Meter und in den anderen Disziplinen dominierte die LG mit Nadja Chedadi, Vanessa Wohlfahrt, Sarah Högerle und vor allem Anna Hipp mit glänzenden 2:49,79 Minuten über 800 Meter. Bei W 11 zeichnete sich Jasmin Kaufmann (LG Tuttlingen-Fridingen) mit zwei Siegen aus, während in den Klassen W 12 und W 13 besonders die Mädchen des TV Möhringen mit Sarah Schulz, Nicole Ginter und Julia Dirschauer auffielen. Hervorzuheben sind sicher auch in W 15 die Leistungen von Elisa Alber (TV Gosheim) im Weitsprung mit 4,87 Meter und Nicole Messner (TG Trossingen) mit 13,58 Sekunden über 100 Meter. Bei den Jungen fielen auch an diesem Wochenende die Hirsch-Brüder vom TV Spaichingen auf. Andreas dominierte in M 8 die 50 Meter und den Weitsprung genauso wie sein Bruder Michael in der Klasse M 11. Der stieß aber hier auf gute Gegenwehr von Marcel Nägele vom TV Mühlheim, der mit guten Leistungen drei zweite Plätze belegte. Für die besten Ergebnisse in der Klasse W 10 sorgten von der LG Tuttlingen-Fridingen Magnus Forster mit 1,28 im Hochsprung und Florian Jetter mit 38 Meter im Ballwurf. Nicht unerwartet lieferte der Spaichinger Christian Winker mit 3:28,50 Minuten über 1 000 Meter das relativ beste Ergebnis der Klasse M 12 ab. Auf derselben Strecke gewann Marcus Horn vom TV Gosheim in M14, während der große Favorit bei M 13, der Fridinger Heiner Hipp, durch einen schweren Sturz gleich nach dem Start um alle Chancen kam. Der Spaichinger Fabian Reisch (M 15) konnte wegen einer Verletzung leider nur im Wurf antreten, gefiel hier aber mit 11,13 mit der Kugel ebenso wie der Möhringer Manuel Renn bei der B-Jugend mit 11,22 Meter. Erfolgreichster Starter der A-Jugend war Simon Stoll von der TG Trossingen, der sich gleich vier Siege sicherte. Bei den Männern überzeugte der Gosheimer Thomas Horn, der mit guten 12,63 Meter mit der Kugel seine Ambitionen in der Seniorenklasse M 40 unterstrich. Für die herausragende Leistung der weiblichen Jugend und sicher auch der ganzen Veranstaltung sorgten zum Abschluss zwei Mittelstrecklerinnen der LG. Tamara Stocker lief mit 4:44,78 Minuten über 1 500 Meter eine Zeit, die letztes Jahr in Württemberg in der A-Jugend nicht annähernd erreicht worden war. Aber auch Franziska Straub deutete auf dieser Strecke mit einer neuen Bestleistung von 5:01,28 Minuten im ersten Jahr der B-Jugend ihr großes Talent an. Bei ihren drei Titeln in der A-Jugend überzeugte auch die Fridingerin Jessica Steidle durchwegs mit guten Ergebnissen, unter denen die 5,08 Meter im Weitsprung wohl am höchsten einzuschätzen sind.